



ESG : les PRI récompensent la stratégie de LFDE

Responsabilité sociale - Cette semaine, La **Financière de l'Echiquier** (LFDE) annonce avoir reçu la note A+ des PRI des Nations Unies, pour deux piliers de sa stratégie ESG. Les trois autres piliers reçoivent la note A, soit une récompense au-delà du score médian. La **Financière de l'Echiquier** (LFDE) — société de gestion entrepreneuriale, filiale à 100 % de **Primonial** — annonce ce mardi 4 août avoir été distinguée par les Principes pour l'Investissement Responsable (PRI) des Nations unies. LFDE a reçu la note A+ pour les piliers « Strategy & Governance » et « Listed Equity – Incorporation » de sa stratégie de gestion qui intègre des critères environnementaux, sociaux et de gouvernance (ESG).

Améliorer la démarche ISR

C'est une première pour LFDE, qui obtient ainsi la plus haute récompense possible. Les trois autres piliers de sa stratégie de gestion reçoivent la note A, soit une récompense au-delà du score médian. Ces résultats viennent récompenser une longue démarche d'investisseur responsable. Après avoir signé les PRI en 2008, LFDE a développé cette initiative jusqu'à réunir plus de 3 400 membres — contre seulement 250 en 2008.

De nouveau cette année, l'évaluation des UN PRI servira de base au travail d'amélioration continue pour l'équipe ISR de LFDE. Dans une optique de transparence, et dans le cadre de sa démarche d'investisseur responsable, la société de gestion met à disposition des investisseurs sur son site internet le Rapport de Transparence et le Rapport d'Evaluation des UN PRI.